



# やさしく かしこく たくましく

令和5年度  
滝上小学校 学校だより  
**第2号**  
発行日 令和5年5月2日  
文責 校長 今岡 寛

## 春らんまん 躍動の季節

廊下から見える芝ざくらが、日ごとに鮮やかなピンクに染まる「春爛漫」の5月です。清々しい、躍動の季節が到来しました。

朝、NHKで放送されている、連続テレビ小説「らんまん」では、昨年7月に訪問した越知町「仁淀川」や「横倉山」など、自然豊かな地域で育った「牧野富太郎」が主人公として放映されています。



校舎前に咲くヒナギク

昨日の全校朝会では、越知町にゆかりのある、そして日本を代表する植物博士「牧野富太郎」の植物研究における功績や、植物を愛する心についてお話ししました。

富太郎は、幼いころから植物を見ている時が一番幸せでした。植物は、同じように見えても、1つずつ、少しずつ違ってきます。枝や葉のつき方、花のつくり、種の様子。富太郎は、来る日も来る日も、横倉山などに出かけては、植物の観察をコツコツと続けました。大人になってからは、日本全国各地を訪れ、数多くの新種を発見しました。94歳の生涯を閉じるまでに、1500以上の植物に名前を付け、50万点もの観察記録を残し「植物分類学の父」とよばれるほど世界的な功績を残しました。

博士いわく、「雑草という名前の植物はない」と。人間一人一人も名前と個性を持っています。私たちは日頃、「子どもたち」と一くりに語ることが多いですが、滝上小 58名一人一人の「個性」や「輝き」、「生命力」を確かに見抜く「眼と心」を磨き、一人一人を慈しみながら、日々教育活動を推進していきたいと思えます。

**校舎周辺の春の草花** 2年生の子どもたちが生活科の時間に ipad で撮影した草花です。



エゾムラサキツツジ

プシュキニア

セイヨウタンポポ

↑ チオノドグサ (雪解百合) ↑

### 1年生を迎える会 ようこそ滝小へ

4月14日に、1年生を迎える会がありました。児童会長の さんが歓迎あいさつをして、その後1年生が自己紹介をしたり、全校児童でじゃんけん列車をしたり、とても楽しい時間を過ごすことができました。最後に全校合唱で「音楽のおくりもの」を歌いました。全校児童のみんなで楽しい滝上小学校を築いてほしいと思えます。



